

4 Celebremos, en familia, la Navidad. ¡Un encuentro para celebrarlo en casa, en familia!

Nos encontramos

Nombre la Navidad
Algunas ideas para celebrar la Navidad en familia: reunite con algún miembro de la comunidad, pero la noche de la noche de la Navidad. Solitariamente.

Ases dejamos iluminar por la Palabra de Dios

Ases dejamos iluminar por la Palabra de Dios
y nos echar pesebre comedores escuchamos el Evangelio.

Este texto sugerido Juan 1,1-14a

La Palabra se hizo carne

Al principio existía la Palabra, y la Palabra estaba junto a Dios, y la Palabra era Dios. Al principio, ella estaba junto a Dios. Todo fue hecho por ella y sin ella no se hizo nada de lo que existe. En ella estaba la vida y la vida era la luz de los hombres; la vida brilló en las tinieblas y las tinieblas no la sofocaron. La vida se hizo carne y habitó entre nosotros.



Ilustración: S. Gómez

Objetivos

Ayudamos al cristiano iniciado a...

Celebrar en familia el misterio de la Navidad.

Nos encontramos

Celebremos la Navidad

■ (Como el año pasado) será importante advertir que este encuentro está preparado para ser celebrado en la casa familiar del cristiano iniciado.

■ El catequista podrá orientar acerca de las condiciones y el modo de realizarlo...

■ Sería conveniente reunir a la familia y estar frente al pesebre hogareño (en su defecto, ante el de la comunidad).

■ Leer el texto sugerido en la ficha de trabajo.

■ Elaborar y rezar juntos una oración en acción de gracias.

■ Acordar algún gesto o elaborar algún signo para evocar en la mesa familiar este gran misterio que celebramos.

Nos dejamos iluminar por la Palabra de Dios

Este texto sugerido: del Evangelio según san Juan...

La Palabra se hizo carne

Al principio existía la Palabra, y la Palabra estaba junto a Dios, y la Palabra era Dios. Al principio estaba junto a Dios. Todas las cosas fueron hechas por medio de la Palabra y sin ella no se hizo nada de todo lo que existe. En ella estaba la vida, y la vida era la luz de los hombres. La luz brilla en las tinieblas, y las tinieblas no la recibieron. Apareció un hombre enviado por Dios, que se llamaba Juan. Vino como testigo, para dar testimonio de la luz, para que todos creyeran por medio de él. Él no era la luz, sino el testigo de la luz. La Palabra era la luz verdadera que, al venir a este mundo, ilumina a todo hombre. Ella estaba en el mundo, y el mundo fue hecho por medio de ella, y el mundo no la conoció. Vino a los suyos, y los suyos no la recibieron. Pero a todos los que la recibieron, a los que creen en su Nombre, les dio el

poder de llegar a ser hijos de Dios. Ellos no nacieron de la sangre, ni por obra de la carne, ni de la voluntad del hombre, sino que fueron engendrados por Dios. Y la Palabra se hizo carne y habitó entre nosotros.

Juan 1,1-14a

En el dibujo pueden ver cómo Jesús nace en todos los lugares de todos los tiempos (montaña, mar, ciudad, campo...).

Para contemplar junto al pesebre

Jesús, que es la Palabra, es Dios.

Que en Jesús, Palabra, fueron creadas todas las cosas.

Que en Jesús, Palabra, está la vida y la luz de los hombres.

Que en Jesús, Palabra de Dios, fuimos engendrados como hijos de Dios.

Y que esta Palabra eterna de Dios, que estaba con Dios, se hizo carne y habitó entre nosotros; esto es que ha compartido nuestra vida, y ha asumido nuestra existencia, con las limitaciones propias de nuestra historia humana.

Jesús, el Hijo de Dios, el que no mira su condición divina, sino que asume las condiciones humildes de aquella familia de Nazaret, con María y con José; irradiia su ternura y su gracia a nuestra familia para que disfrutemos de su vida y la compartamos con cuantos nos rodean.

Expresión de fe

Finalizada esta reflexión de la Palabra, se sugiere a través del canto expresar nuestra gratitud a Dios.

¡Para contemplar junto al pesebre!

- Jesús, que es la Palabra, es Dios.
- Que en Jesús, Palabra, fueron creadas todas las cosas.
- Que en Jesús, Palabra, está la vida y la luz de los hombres.
- Que en Jesús, Palabra de Dios, fuimos engendrados como hijos de Dios.
- Y que esta Palabra eterna de Dios, que estaba con Dios, se hizo carne y habitó entre nosotros; esto es que ha compartido nuestra vida, y ha asumido nuestra existencia, con las limitaciones propias de nuestra historia humana.
- Jesús, el Hijo de Dios, el que no mira su condición divina, sino que asume las condiciones humildes de aquella familia de Nazaret, con María y con José; irradiia su ternura y su gracia a nuestra familia para que disfrutemos de su vida y la compartamos con cuantos nos rodean.

Expresión de fe

② Si cada día es Navidad

Si cada día es Navidad;
si cada día nace Dios;
nace la paz al corazón
que sabe abrirse a los demás.

Cuando acompañas al amigo,
que marcha solo en el camino;
cuando iluminas las tinieblas
del que va en busca de una estrella.

Tu corazón florece
en una nueva Navidad.
Cuando acompañas a un
que marcha solo en el camino;
cuando nos iluminas tú
y las companionas plenamente.
Tu corazón florece
en una nueva Navidad.

→ Te proponemos rezar alguna de las oraciones que figuran en el cuadernillo de oraciones (otra que surja del corazón).



Hoy nos das tu papa
Señor, Dios nuestro
hoy nos das tu amor
hoy nos das tu paz
hoy hace tu voluntad
tu Señor voluntad
Jesucristo tu Salvador
Dios hecho hombre
Acompañanos amos
y colmanos de amor
para que sea cosa de amor
Amen.

132

por su fidelidad, por querer compartir nuestra vida, por ofrecerse a nosotros y le pedimos que, al haber celebrado el nacimiento del Salvador, nuestro corazón experimente su cercanía y manifestemos nuestra alegría en la solidaridad fraternal...

- Entonaremos algún canto acorde con lo reflexionado (por ejemplo *Si cada día es Navidad*).

Me comprometo

- Como compromiso, sugerimos, principalmente, compartir algún alimento navideño para ser distribuido entre otros hermanos más necesitados.

Para hacer en casa

- Será importante insistir y tener en cuenta los horarios de las misas de Santa María, Madre de Dios (1 de enero), y el resto de las actividades parroquiales.

ebuena o de Navidad es el mejor modo de misterio del amor de Dios!